

確かな学力とともに人間力を磨く

生徒の本分は勉強であり、3年間で確かな学力を身につけ、希望の進学・就職等に挑戦し夢を叶えることです。その夢のお手伝いをするのが教師の役割です。おかげさまで外部団体からも学力向上の成果報告も頂いております。このように学歴、資格、技術は大切なことですが、人として最も大切なことは人間性です。嘘をつかない、約束を守る、チームワークを大切にするなどです。そういう人でないと信頼も得られなく、社会から排除されてしまいます。人間は社会を作って協力し合うことで生きています。自分らしく生き、夢を実現していくためにも、周りの人たちと協力しあえるようになることは不可欠です。

また、私たちの社会は人間同士の信頼関係により成り立っております。学校も生徒と教師、保護者との信頼関係で成り立っております。そうした社会で生きていくためには、私たち自身が信頼される人間となる必要があります。

本校の教育方針、建学の精神は「信・望・愛」と定めており「信頼される人」「希望と努力の人」さらには思いやりのある人間愛の心が育ってくれることですべての物、全ての人に感謝する心につながる「愛」を目指し、人間力のある人づくりを教育の目標と定めております。中央高校は学力向上にとどまらず、人間力あるひとづくりを目指し、授業、部活動、各種行事、講演等を通して人間力を磨き教育の目的である有意な人材育成を目指して参ります。



校長 山口 祐正

☆新3年生に向けての決意

『3年生で頑張りたいこと』

2年B組 スポーツコース 川口 優 (苦小牧市立啓北中学校出身)

私は、4月から3年生になります。3年生で頑張りたいことは2つあります。

1つ目は、勉強と部活の両立です。チームの目標である全道ベスト8を達成するために、練習に全力で取り組みながら、日頃の勉強をおろそかにせず頑張ります。

2つ目は、高校生活最後の行事を全力で楽しむことです。1年生の時はコロナ禍で行事を楽しむことができませんでした。中央祭をはじめ、各行事も最後になりますので全力で楽しみたいと思います。



『最高学年に向けて』

2年C組 総合コース 佐々木 のあ (苦小牧市立光洋中学校出身)

中央高校に入学したのがついこの間のようなのですが、4月からは3年生になります。これまでも勉強には一生懸命取り組んできましたが、3年生になると内容がさらに難しくなります。分からないことがあれば、自分が納得するまで調べたり聞いたりするなど積極的に取り組んでいきたいです。資格の取得にも全力で取り組みたいです。進路活動に関わる大事なことなので、多くの分野に興味を持って自発的に取り組みたいです。



【3年生の進路状況】(順不同・敬称略)

本校は、今年度も「3年生の進路決定率100%」を実現しました!

【道内私立大学】

北海道医療大学 北海道科学大学 札幌学院大学 北翔大学
 北海道千歳リハビリテーション大学
 札幌国際大学 北海道情報大学

【道外私立大学】

早稲田大学 日本体育大学 日本大学 東海大学 専修大学 関西学院大学
 京都産業大学 八戸学院大学 北陸大学

【専門学校】

大原法律公務員専門学校 北海道どうぶつ・医療専門学校 北海道情報専門学校
 北海道エコ・動物自然専門学校 経専北海道観光専門学校
 経専北海道どうぶつ専門学校 青山建築デザイン・医療事務専門学校
 愛犬美容看護専門学校

【公務員・民間企業】

室蘭市消防本部 京極町役場 陸上自衛官(一般曹候補)
 ネットヨタ苦小牧株式会社 株式会社トッパンパッケージプロダクツ千歳工場
 トヨタ自動車北海道株式会社 株式会社新興電気 株式会社トッキュウ
 株式会社アクティオ 株式会社真英オキナワ 株式会社ダイナックス
 丸三機械建設株式会社 幸信商運株式会社 有限会社北翔企画 山九株式会社
 機械建設株式会社 株式会社角長長田紙店 岡谷岩井北海道株式会社
 株式会社ホテルニュー王子 株式会社三星 株式会社S I (久世福商店)
 山崎製パン株式会社 株式会社苦食

☆新生徒会長挨拶

『生徒会長就任にあたり』

2年C組 総合コース 森本 聖捺 (苦小牧市立苦小牧東中学校出身)

「先輩たちの造り上げた思い出と新しいものを築き上げる」これは私が生徒会長になり考えたことです。私は1年間先輩たちの背中を見てきました。その力を活かし、執行部の仲間たちと協力して、学校行事の充実と学校生活の活性化のために一生懸命頑張りたいと思います。

これからもどうぞよろしくお願ひいたします。



【各行事の様子】～少人数教育で可能性を拓く！

☆3年生「社会人セミナー」

1月23日(火)～25日(木)にかけて、就職や進学を間近に控えた3年生を対象に社会人セミナーを開催しました。

初日は苫小牧年金事務所主催の「年金セミナー」と室蘭税務署主催の「租税教室」、2日目には苫小牧消費者センター主催の「消費者教育セミナー」と北海道財務局主催の「財政教育プログラム授業」、3日目には厚生労働省の委託事業としてランゲート株式会社主催の「労働条件セミナー」が行われました。

「財政教育プログラム授業」では、6人一組のグループごとに分かれ、目指す社会像を見据え、2023年度予算の組み替えを議論するなど、前日に行われた「租税教室」で学んだことを活かす機会もありました。

この3日間で、これから社会に出る上でためになる教養を身につけることができました。



☆選挙啓発出前講座

12月19日(火)、若者の政治への関心を高めることを目的とし、苫小牧市選挙管理委員会事務局の方を講師にお招きし、選挙啓発出前講座を開催しました。講座では、若者が投票しなかった結果社会がどうなるかを予想する動画を観たことで生徒からは「人ごとではない」「声をあげなきゃ」という意見が飛び交いました。その後、昨春に行われた苫小牧市議選立候補者の選挙公報を読み、良い点・悪い点を発表し合ったり、模擬投票で投票の流れを確認したりし、選挙の意義を学びました。



☆保育実習



12月6日(水)、2年生特進コースの生徒による保育実習が行われました。幼児の生活や遊びの様子を観察し、触れ合うことにより、幼児および集団保育の理解を深めるとともに、保育現場の先生方を観察することで子どもたちとの接し方や声かけに触れ、職業観を感じ取ることを目的として毎年行われています。

生徒は、保育士の仕事の大変さを目の当たりにする中で一緒に遊んでくれた園児の笑顔にやりがいを感じていたようでした。

【各部活動報告】～夢に向かって！一人ひとりが輝く存在

◎アイスホッケー部

◇第76回 北海道高等学校アイスホッケー競技選手権大会(苫小牧市)

- 1回戦 ○ 4-0 釧路工業
- 準々決勝 ○ 1-0 北海
- 準決勝 ● 1-12 駒大苫小牧

全国大会出場！



◇全国高等学校アイスホッケー競技選手権大会(青森県八戸市)

- 2回戦 ○ 8-1 八戸工業
- 準々決勝 ● 0-5 白樺学園

◎女子バスケットボール部

◇北海道高等学校バスケットボール新人大会(帯広市)

- 1回戦 ○ 105-48 岩見沢緑陵
- 2回戦 ● 56-97 東海大札幌



ご卒業おめでとうございます！

スポーツコース 3年A組 担当 腰越 雅敬

卒業生の皆さん、卒業おめでとうございます。新型コロナウイルスによる「自粛」と共にスタートした入学から、今日に至るまでに経験した「仲間と共に前進する勇気」を忘れずに新しい舞台での活躍を祈っております。皆さんと出会えたことに感謝いたします。

スポーツコース 3年B組 担当 渡邊 真矢

卒業生の皆さん、3年間あっという間に過ぎましたね。高校生活では、色々なことを考え、しっかり向き合ってきましたか？課題に逃げず、謙虚な気持ちを持って過ごしたものは、これからの人生に必ず活かされていくと思います。自由が増えても、学ぶ心を忘れず頑張ってもらいたいです。君たちの活躍を期待しています。

総合コース 3年C組 担当 石尾 美岬

3年生の皆さん。ご卒業おめでとうございます。私はよく文章で「ガンバレ」を「顔晴れ」と当て字で表しています。就職・進学それぞれに大変なことはあると思いますが、私は皆さんに「顔晴れ」と言いたいです。最後までやり遂げることは大変なことで、辛く、苦しくなることもあると思います。しかし、達成した暁には「晴れ」やかな「顔」になってほしい。自分の信じた道を進め！「顔晴れ」！！